



La Réunion : plus de patchs dans les Hopitaux, les addictologues montent au créneau

Rubrique : actualités - Date : mercredi 14 septembre 2011

"Les médecins engagés dans la lutte contre le tabagisme sont inquiets. Depuis deux mois, ils ne reçoivent plus de patchs pour aider leurs patients au sevrage tabagique. Ils craignent que le Département n'ait l'intention de supprimer leur financement. Mais la collectivité dément, malgré un "conflit d'intérêt manifeste".

C'est un coup de tabac pour les addictologues. La lutte contre le sevrage tabagique est mise en péril. Depuis deux mois, les hôpitaux et structures médico-sociales ne reçoivent plus de patchs pour soigner leurs patients. Un dispositif financé depuis 2001 par le conseil général qui a permis l'année dernière la délivrance de 2 628 boîtes de substituts nicotiques à des malades. "Nous avons appris que le Département envisageait de mettre un terme à cette mesure qui a pourtant permis de sauver plusieurs centaines de vie depuis son instauration (environ 1 500 décès évités depuis 2001)", insiste le Dr David Mété, chef du service d'addictologie au centre hospitalier Félix-Guyon (Saint-Denis). Plusieurs praticiens hospitaliers ont adressé des courriers à Nassimah Dindar afin de l'alerter sur les risques de couper cette ligne budgétaire (entre 35 000 et 50 000 euros annuels). " [...]

[Lire la suite de l'article sur clicanoo.re](#)